

Semaine du 24 au 31 janvier 2021

La feuille est imprimée jeudi midi. Elle est formulée sous réserve des éventuelles mesures sanitaires annoncées d'ici le samedi-dimanche.

Dimanche 24 Quête de la Conférence St-Vincent de Paul aux portes des églises.
Mercredi 27 20h30 En visio, les équipes liturgiques préparent le Carême
Dimanche 31 9h30 Les enfants qui communient bientôt pour la première fois sont invités avec leurs parents.
Mardi 2 février Fête de la Présentation du Seigneur au Temple & Fête de la vie consacrée. 9h00 Messe à l'église Saint-Saturnin

Dans notre communauté paroissiale, des joies, des peines, ...

Nous rendons grâce pour les jeunes de l'Aumônerie de l'Enseignement Public et ceux du Collège Saint-André qui ont été confirmés ce samedi 23 janvier. Et nous confions les jeunes d'Albert de Mun qui seront confirmés Samedi prochain, 30 janvier, dans la chapelle de l'Etablissement.

Nous avons dit A-Dieu à : Axelle RIVET (22/01).

Et nous dirons A – Dieu à : Joseph MORICE (25/01 à 15h), Catherine ROSSI (26/01 à 10h15) et Jacques JOANNET, frère de Ginette JOANNET (28/01 à 14h00).

A la Maison Africa, nous avons appris le décès de Sœur Claire-Marie JOUIS, Missionnaire du Saint-Esprit, et de Sœur Marie-Madeleine de l'Annonciation, née LATU, Carmélite.

Et bientôt

Assemblée Paroissiale En E.A.P., au vu des circonstances, mais aussi pour mieux l'intégrer au cycle liturgique, nous avons décidé de reporter l'Assemblée Paroissiale, prévue le 7 février, **probablement au 11 avril**, Dimanche de l'octave de Pâques. Nous vivrons cette proposition dans le souffle du Carême, de la Semaine Sainte et de Pâques. Merci de noter la date dans votre agenda !

En Diocèse Adaptation ... L' « installation » de Mgr BLANCHET sera célébrée le dimanche 28 février dans la cathédrale de Créteil (15h). L'action de grâce pour l'épiscopat de Mgr SANTIÉR prévue le Dimanche 31 janvier est reportée et sera intégrée à la messe du 28 février. Des représentants témoigneront notre reconnaissance à tous ce jour-là. – Le contexte sanitaire empêche d'ouvrir cette liturgie à tous. Elle sera retransmise en direct sur le site du diocèse de Créteil.

3^{ème} Dimanche du temps ordinaire – Année B
Dimanche 24 Janvier 2021
*Au cœur de la Semaine de Prière
pour l'Unité des Chrétiens,
le Dimanche de la Parole de Dieu*

« Venez à ma suite.

Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. »

La mer de Galilée, un vrai centre, un pôle dans les évangiles.

Le charpentier de Nazareth était-il fasciné par cette mer ? Il semblerait.

Elle lui parlait volontiers de ce Royaume, de cette Présence divine, au cœur d'un monde complexe, parfois paisible, voire insouciant, parfois pris dans des tempêtes terribles. La mer, milieu de ténèbre et de lumière, milieu tour à tour mortifère et nourricier.

Et ces hommes, ces quatre (un tiers du collège des apôtres !) : de rudes pêcheurs de poisson, établis à Capharnaüm et Bethsaïde. Leur métier est fait d'imprévu, de patience, d'esprit d'équipe... Peut-être n'était-il pas facile pour eux d'aller à la synagogue tous les samedis !

Voilà les quatre premiers que Jésus a appelés, et ils ont tout laissé pour Le suivre. Des pêcheurs de poisson ... L'indication est de taille pour l'avenir de ce Peuple que Jésus commence à rassembler, de ce Corps dont il est déjà la Tête et le Cœur.

Le récit vient à point en ce temps de prière pour l'unité des chrétiens. Il y a quelques temps, depuis la tombe du Pêcheur, Rome a rappelé la pertinence de la recherche de l'unité et de la communion. Le Christ rassemble dans ses filets des poissons de toutes espèces, de toutes tailles. Cela fait partie de son dessein.

Le récit vient à point en ce « Dimanche de la Parole » auquel la même Église universelle nous appelle – c'est maintenant fixé au 3^e dimanche du temps ordinaire. Jésus appelle, ceux qui entendent se mettent en route. Puisse-nous prendre le temps d'écouter Celui qui parle et qui nous invite à un Dialogue incessant,

Gilles Godlewski, curé de Nogent

Lecture du livre de Jonas (3, 1-5. 10)

La parole du Seigneur fut adressée de nouveau à Jonas : « Lève toi, va à Ninive, la grande ville païenne, proclame le message que je te donne sur elle. » Jonas se leva et partit pour Ninive, selon la parole du Seigneur. Or, Ninive était une ville extraordinairement grande : il fallait trois jours pour la traverser. Jonas la parcourut une journée à peine en proclamant : « Encore quarante jours, et Ninive sera détruite ! » Aussitôt, les gens de Ninive crurent en Dieu. Ils annoncèrent un jeûne, et tous, du plus grand au plus petit, se vêtirent de toile à sac. En voyant leur réaction, et comment ils se détournaient de leur conduite mauvaise, Dieu renonça au châtement dont il les avait menacés. – Parole du Seigneur.

Psaume 24 (25) Seigneur, enseigne-moi tes chemins.

Seigneur, enseigne-moi tes voies,
fais-moi connaître ta route.
Dirige-moi par ta vérité, enseigne-moi,
car tu es le Dieu qui me sauve.

Rappelle-toi, Seigneur, ta tendresse,
ton amour qui est de toujours.
Dans ton amour, ne m'oublie pas,
en raison de ta bonté, Seigneur.

Il est droit, il est bon, le Seigneur,
lui qui montre aux pécheurs le chemin.
Sa justice dirige les humbles,
il enseigne aux humbles son chemin.

Lecture de la première lettre de saint Paul apôtre aux Corinthiens (7, 29-31)

Frères, je dois vous le dire : le temps est limité. Dès lors, que ceux qui ont une femme soient comme s'ils n'avaient pas de femme, ceux qui pleurent, comme s'ils ne pleuraient pas, ceux qui ont de la joie, comme s'ils n'en avaient pas, ceux qui font des achats, comme s'ils ne possédaient rien, ceux qui profitent de ce monde, comme s'ils n'en profitaient pas vraiment. Car il passe, ce monde tel que nous le voyons. – Parole du Seigneur.

EVANGILE selon saint Marc (1, 14-20)

Après l'arrestation de Jean le Baptiste, Jésus partit pour la Galilée proclamer l'Évangile de Dieu ; il disait : « Les temps sont accomplis : le règne de Dieu est tout proche. Convertissez-vous et croyez à l'Évangile. » Passant le long de la mer de Galilée, Jésus vit Simon et André, le frère de Simon, en train de jeter les filets dans la mer, car c'étaient des pêcheurs. Il leur dit : « Venez à ma suite. Je vous ferai devenir pêcheurs d'hommes. » Aussitôt, laissant leurs filets, ils le suivirent. Jésus avança un peu et il vit Jacques, fils de Zébédée, et son frère Jean, qui étaient dans la barque et réparaient les filets. Aussitôt, Jésus les appela. Alors, laissant dans la barque leur père Zébédée avec ses ouvriers, ils partirent à sa suite.